
本报讯 （特约通讯员 朱虹、薛丽莉）12 月
5 日，由浙江大学恒逸基金管理委员会发起的
“2010 中国民营企业可持续发展高层论坛”在杭
州开元名都大酒店隆重举行。论坛开幕式由浙江
大学经济学院教授、博士生导师、浙江大学民营
经济研究中心主任史晋川主持。在开幕式上，浙
江大学党委副书记任少波，中共萧山区区委常
委、宣传部部长裘超，浙江恒逸集团有限公司副
总经理胡远华为论坛致辞。

每年一届的“民营企业可持续发展高层论

坛”是浙江大学恒逸论坛的主题，浙江大学恒逸
论坛是浙江大学恒逸基金支持民营经济发展、服
务民营企业的项目之一，恒逸学术论坛分春夏秋
三季举行，年终举办一次综合性的年度论坛，旨
在提高民营企业家的战略管理能力，为广大民营
企业家搭建一个互动交流平台，同时为整个浙江
民营企业的健康持续发展带来新的思路与机会。

本次论坛特邀中国人民银行研究局局长张
健华、中国社会科学院金融研究所所长王国刚、
国家行政学院决策咨询部研究员王小广及香港

中文大学讲座教授郎咸平等知名专家学者出席，
吸引了浙江各地市的民营企业家及高层管理人
员，浙江大学各院系的老师和学生，杭州萧山区
各部门主要领导，省内金融机构、各大媒体等
650 余人参加，原定 500 人的位子座无虚席。本
次论坛是浙大恒逸论坛开办以来规模最大、人数
最多、专家阵容实力最强的一次。

2010 中国民营企业可持续发展高层论坛是
一场智慧的盛宴，全国知名专家和学者围绕“优
化投资结构、促进创新发展”的主题，结合国务院

鼓励民间投资以及国家关于加快培育和发展战
略性新兴产业的相关政策，解读当前的金融形
势，探讨民营经济的发展模式，为企业的转型升
级提供决策。当天下午还举行了企业家圆桌研讨
会，主题为《新形势下，民营企业的变革与发展之
策》，有知名专家学者、杭州等地企业家高管 50
余人参加，专家、企业家围绕民营企业发展现状
和在当前形势下企业如何抓住机遇、优化投资结
构、转变发展方式等民营企业的变革与发展问题
进行面对面交流，并展开深入研讨和互动交流。

2010中国民营企业可持续发展高层论坛隆重举行
本次论坛为浙大恒逸论坛开办以来“规模最大、人数最多、专家阵容实力最强”

本报讯 （通讯员 高莉莉）近日，恒逸“四
五”规划领导小组召集各职能部门参与规划编制
的工作小组成员，在南岸明珠总部大楼 2703会议
室召开恒逸“四五”规划初稿评审会。会议由集团
总经理助理、投资发展部经理、恒逸“四五”规划领
导小组办公室副主任倪德锋主持。

自今年 7 月 1日预备会议决定启动恒逸“四
五”规划项目以来，本着遵循“科学、客观、稳健、可
行”的原则，在以邱建林董事长为组长的领导小组
和以浙大史晋川教授为首席顾问的由中外专家组
成顾问小组的指导下，恒逸“四五”规划项目按照
既定规划有条不紊地展开。在各职能部门负责人

的高度重视和参与编制人员的不懈努力下，恒逸
“四五”规划初稿于 12 月上旬汇编完成。

恒逸“四五”规划初稿内容主要包括十三章，
第一、二章是对恒逸“三五”战略执行的回顾和主
辅业投资项目的评价，客观总结评价了所取得的
成就以及任务的完成情况。第三、四章是对外部环
境和聚酯产业链供需的分析，简要地分析了环境
变化对集团发展带来的机遇和挑战。第五章对企
业内部资源的分析，系统地回顾了集团发展历程，
分析了企业内部竞争能力。第六章是对集团战略
定位和发展战略的分析。第七章到十三章分别是
财务战略、人力资源战略、营销战略、科研创新战

略、企业文化战略、企业信息化战略和社会责任战
略描述及相关措施。

在本次评审会上，参会人员对恒逸“四五”规
划初稿给予了较大程度的认同，并对规划初稿的
部分内容提出了一些改进的建议。据恒逸“四五”
规划初稿汇总主笔人倪德锋介绍，评审会召开之
后，领导小组办公室将把规划初稿通过 OA发至
各职能部门负责人再次征询意见，然后进行修改，
再提交集团领导小组审核，争取在年前完成定稿
工作。

集团召开恒逸“四五”规划初稿评审会

恒逸“四五”规划专栏本报讯 (通讯员 黄雅红 )12 月 14
日，前来萧山考察招商引资和乡镇（街道）
工业园区建设等情况的新疆维吾尔自治
区阿克苏市考察团，在萧山区委常委、宣
传部长裘超的陪同下，听取了恒逸集团副
总经理、人力资源总监胡远华的企业情况
介绍，并参观了恒逸聚合物公司生产车
间，对恒逸集团取得的业绩表示赞叹。

新疆阿克苏考察团
参观恒逸聚合物公司
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本报讯 （通讯员 黄雅红）12 月 1
日，杭州市对外贸易经济合作局李玲局长
一行前来恒逸调研，并对公司外经贸工作
进行指导。恒逸石化公司总经理方贤水、
营销采购中心外贸部经理沈志军和集团
公司首席战略顾问黄百坚热情接待了李
玲局长一行，并就恒逸发展情况及出口方
面工作进行了专项汇报。李玲局长充分认
可了恒逸自 1994 年正式组建集团以来跨
越式发展所取得的成就，称赞恒逸集团创
造了我国民营企业的奇迹，是中国聚酯行
业领军企业。她希望恒逸在外经贸工作特
别是海外发展方面能够继续努力，要对建
立跨国公司目标进行积极探索。

市外经贸局领导前来
恒逸调研指导工作

本报讯 （记者 何邦阳、黄莹）
12 月 7 日，省委常委、市委书记黄坤
明专程赴萧山区调研时前来恒逸集
团考察，参观了位于衙前镇的恒逸聚
合物公司。王金财、许勤华、洪航勇、
沈坚、王珠瑛、谭勤奋、许岳荣、蒋金
梁等市区领导和徐妙法、楼航等镇领
导陪同考察。

黄坤明一行参观了恒逸聚合物
公司中控室、纺丝车间和卷绕车间，
听取了邱建林董事长关于恒逸集团
生产装置、技术创新和产业规模等方
面的情况汇报。通过深入了解和实地
参观，黄坤明对恒逸集团取得的良好
经营业绩和运营质量表示赞许和祝
贺，并高度肯定了恒逸集团依靠技术
创新推动企业转型升级的做法与成
效，指出恒逸集团转型升级经验值得
认真总结和加大宣传，力争为地方经
济又好又快发展作出更大贡献。
又讯 自 12 月 7 日黄坤明考察

恒逸集团以来，市区两级媒体前来对
恒逸集团转型升级专题进行采访。杭
州电视台在 12 月 12 日“杭州新闻联
播”栏目，头条播报了《恒逸集团：不
断创新，实现产业提升》；萧山日报以
恒逸集团为典型案例，于 12 月 15 日
头版刊发了《六成以上萧企走上转型
升级路》的报道。12月 17日出版的杭
州日报更是不惜版面，头版头条转 6
版刊发了长达 4000 余字的通讯《恒
逸：持续创新引领高端发展》，并配发
了短评《轻者自轻，重者自重》。

▲图为邱建林陪同黄坤明一行

参观聚合物生产车间。徐国红 摄

恒逸转型升级经验值得认真总结
黄坤明考察恒逸集团时指出

本报讯 (通讯员 黄雅红 )12 月 2
日，在湖州安吉县委常委、组织部长李晓
良的带领下和萧山区委常委、组织部长施
迎利的陪同下，由蓝孔雀、明升等 8 家新
型纺织企业负责人组成的考察团前来恒
逸参观学习，听取了恒逸集团副总经理、
人力资源总监胡远华有关恒逸产业转型
升级的经验介绍，参观了恒逸聚合物公
司。

安吉县组团学习恒逸
产业转型升级经验

本报讯 11月 22 日，全
国纺织业界再一次聚焦北
京。为表彰在全国纺织产业
集群经济发展过程中涌现的
一批思想解放、开拓创新、脚
踏实地、任劳任怨的领导干
部以及服务于纺织产业的同
志，中国纺织工业协会在人
民大会堂召开全国纺织产业
集群工作会议。浙江省杭州
市萧山区纺织印染协会会
长、浙江恒逸集团有限公司
董事长邱建林等 114 名同志
被授予“第二批纺织产业集
群发展突出贡献工作者”称
号，在会上受到隆重表彰。

邱建林同志 1979 年 7
月参加工作，自 1988 年 9 月
开始从事纺织企业经营管
理，1994年 10月出任浙江恒
逸集团有限公司董事长，
1997年 3月当选为萧山纺织
印染行业协会会长，现兼任
中国纺织工业协会科学技术
奖奖励委员会委员、中国化
学纤维工业协会副会长等职
务。在纺织行业长达 20多年
的摸打滚爬中，他坚信“只有
倒闭的企业，没有倒闭的行
业”，以“咬定青山不放松”的
执著精神，在带领全体恒逸
人不断向产业链上游成功延
伸的同时，与同行一起出谋
划策，引导萧山纺织业走上
健康、快速的发展大道，为推
动纺织产业集群形成和发展
作出了突出的贡献。
“作为会长，得首先要把

自己的企业经营好，这样就
可以起到很好的带头示范作
用。”邱建林高举创新大旗，
坚定不移地立足纺织业，不
断整合优化产业链，在全国
民营企业中率先成功涉足聚
酯直纺和 PTA 项目，将恒逸
集团发展成为一家以生产
PTA、聚酯纺丝和化纤加弹
为主业的大型现代民营企
业。恒逸集团设有国家级企
业技术中心、博士后科研工
作站，“恒逸牌”涤纶长丝荣
登首批涤纶长丝中国名牌和
国家免检产品行列，作为主
要完成单位承担的“年产 20
万吨聚酯四釜流程工艺和装
备研发暨国产化聚酯装置系
列化”项目获国家科学技术
进步奖二等奖。

纺织业是萧山支柱行
业，其产值近乎占了萧山工
业总产值的半壁江山。作为
萧山纺织业的“领头雁”，邱
建林深深地感到肩负的责任
之重大。他牢记“面向会员，
重在服务”的协会宗旨，在萧
山区委、区政府的关心支持
和区经济发展局的指导下，
切实发挥“联络、协调、服务、
参谋”的协会职能，一方面根
据萧山纺织行业实际，研究
行业发展态势，加强战略引导，编制《萧山纺织工
业可持续发展报告》，另一方面为提高行业运行质
量出谋划策，在推动行业进步，协调行业发展，服
务企业和当好政府参谋等方面做了大量的工作。

在邱建林和同行共同努力下，萧山纺织印染
行业协会自主管单位实施考评机制以来，连年被
评为先进协会，而整个萧山纺织产业实现了质的
飞跃，许多产品的产能已达到全国首位甚至全球
首位，拥有其话语权。在 2008 年全球金融危机的
强烈冲击下，萧山化纤纺织企业仍保持了良好的
发展态势，众多企业在困难重重下仍实现了较好
的赢利。 （本报记者）
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本报讯 继 2007 年 1 月捐赠 500 万元推动
萧山区慈善总会设立首个镇街分会———衙前分会
之后，恒逸日前再为慈善事业添砖加瓦，位于萧山
临江工业园区的浙江恒逸高新材料有限公司捐赠
600 万元力助萧山区慈善总会临江分会的成立。
恒逸高新材料公司负责人梅兆林被推选为萧山区

慈善总会临江分会副会长。
据了解，萧山区慈善总会临江分会自今年 6

月初开始筹备以来，园区管委会（街道）机关、各农
场、投资公司、村（社区）、学校、企业、个人纷纷捐
款，已募集留本冠名基金 4850 万元。在萧山区慈
善总会临江分会成立大会上，萧山区委副书记谭

勤奋指出，临江作为萧山大江东新城开发建设的
主平台之一，在推进开发建设、加快经济发展的同
时，十分注重民生工程，高度重视慈善事业，切实
把发展慈善与打造品质新城、构建和谐社会结合
起来，努力让临江人民特别是困难群众，能够共享
城区改革发展成果，值得肯定。 （本报记者）

恒逸捐赠 600万元力助临江慈善分会
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